



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

3AS Racing finalise son MBO avec IRDI Capital Investissement

15 janvier 2026 – Le site e-commerce spécialisé dans les équipements pour motards et les pièces détachées moto, 3AS Racing, annonce la réalisation d'un MBO avec le soutien du fonds IRDI Capital Investissement. L'opération, structurée par Ama Partners, permet à Antoine Septier, actuel directeur de l'entreprise, de renforcer sa participation au capital, aux côtés de trois autres collaborateurs clés également devenus actionnaires.

Un acteur résilient sur un marché de niche

Crée en 2007 et basée en Gironde, 3AS Racing a été reprise en 2015 par Frédéric Lemeunier, rapidement rejoints par Antoine Septier. Depuis cette date, l'entreprise a vu son chiffre d'affaires multiplié par cinq. Aujourd'hui, elle propose plus de 250 000 références dans l'univers du deux-roues motorisé, en particulier dans le segment du tout-terrain (motocross, enduro, trial), sans négliger la moto de route et le scooter.

Reconnue dans l'écosystème du motocross, la marque est présente lors de nombreuses compétitions, en tant que sponsor d'événements sportifs, confirmant ainsi sa légitimité technique et sa proximité avec une communauté de passionnés.

En 2024, 3AS Racing a surmonté une cyberattaque majeure ayant conduit à la fermeture temporaire de son site e-commerce. Grâce à la mobilisation de ses équipes, la plateforme a été reconstruite en quelques semaines, permettant à l'entreprise de retrouver rapidement son niveau d'activité et sa rentabilité d'avant-crise, démontrant une capacité de résilience remarquable.

Un nouveau chapitre pour accompagner la croissance

L'objectif de ce MBO est double : permettre à Antoine Septier d'accroître son implication capitalistique, et ouvrir le capital à trois salariés historiques, Cyril Jemy, Vincent Chabernaud et Guillaume Theillout. Pour IRDI Capital Investissement, cette participation s'inscrit dans une logique de soutien à une équipe dirigeante expérimentée, engagée et passionnée, évoluant sur un marché de niche et à fort potentiel.

L'opération a été structurée par l'équipe d'Ama Partners, qui a accompagné Antoine Septier sur l'ensemble du processus : définition du montage, recherche de financements et négociation des termes.

Intervenants de l'opération :

- Acquéreur : Management (Antoine Septier, Cyril Jemy, Vincent Chabernaud et Guillaume Theillout) et IRDI Capital Investissement
- Cédant/ Ré-investisseur : Frédéric Lemeunier

Conseil M&A

- Cédant : Clairfield (Bertrand Hermez, Marie Dokchine et Alexandre Pierre)
- Acquéreur : Ama Partners (Kevin Peyrot, Valentin Bouilly)

Conseil juridique

- Management : François Romain
- Cédant : Apollo Avocats (Florence Savoure et Laura Smyriadis)
- Irди : Altair (Pierre Gramage, Christine Leger et Hugo Henry)

Audits

- Financier : Rydge Conseil (Margaux Chamarre et Clément Lefort)
- Social : Ellipse Avocats (Audrey Bastien)
- Fiscal : Philippe Pescayre

Financement :

- Société Générale (Catherine Thevenet et Johanna de Jesus Antunes)
- BNP Paribas (Florent Pasquier)

À propos de 3AS RACING

Fondée en 2007 et reprise en 2015 par Frédéric Lemeunier, 3AS Racing est un acteur français de référence de la vente en ligne de pièces détachées et d'équipements pour motos, spécialisé sur le segment du tout-terrain (enduro, motocross, trial), mais également présent sur la moto de route et le scooter. Implantée à Cestas en Gironde, la société a réalisé plus de 121,2 M€ de chiffre d'affaires en 2025 et s'appuie aujourd'hui sur une équipe de 32 collaborateurs. Pure player e-commerce, 3AS Racing distribue plus de 250 000 références issues des principales marques du marché, à destination d'une communauté de passionnés particulièrement engagée dans l'entretien et l'optimisation de leur moto. Elle enregistre en moyenne sur son site 2 200 commandes en ligne hebdomadaires.

En savoir plus : www.3as-racing.com

À propos de IRDI Capital Investissement

Avec près de 556 millions d'euros de fonds gérés, répartis en 14 fonds dont 2 evergreen, IRDI Capital Investissement est partenaire de près de 200 entreprises dans de nombreux secteurs d'activité. IRDI Capital Investissement est depuis plus de 40 ans la société de gestion de référence du grand Sud-Ouest. Basée à Toulouse, Montpellier et Bordeaux, la société accompagne en fonds propres les entreprises régionales à tous les stades de leur développement (amorçage, capital-risque, capital développement / transmission et rebond).

En savoir plus : www.irdi.fr

À propos d'Ama Partners

Ama Partners est un cabinet de conseil indépendant spécialisé dans les transactions financières de haut de bilan de PME et ETI. Fondé en 2010, Ama Partners a réalisé avec succès plusieurs opérations de cession, acquisition, levée de fonds ou réorganisation du capital. Ama Partners propose aux dirigeants français et étrangers un accompagnement de proximité et un engagement tout au long de la mission. Ama Partners est membre du CNCFA.

En savoir plus : www.ama-partners.com

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Kevin Peyrot, Associé-Gérant | T : +33(0)6 08 06 24 07 | M : kpeyrot@ama-partners.com